

Neue Schützenkönige

Die Schützenkönige des Zimmerstutzenvereins 1913 e.V. wurden im Gasthaus "Lamm" in Sontheim proklamiert.

Beim Lichtgewehrschiessen ist der erste Prinz Markus Thumm mit 8 Treffern in 10,5 Sekunden. Zweiter Prinz wurde Heike Häußler mit 8 Treffern in 10,8 Sek..

Jugendkönig ist Julian Diepold mit einem 17,8 Teiler, 1. Ritter ist Leonhard Dietz mit einem 38,5 T..

Neuer Schützenkönig bei den Erwachsenen ist Anton Nowak mit einem 17,2 Teiler, 1. Ritter Ingrid Mack (30,5 T.), 2. Ritter Hans Häußler (34,8 T.)